

# *Sesionará en Camagüey encuentro sobre Cultura Audiovisual*

---



Camagüey, 20 abr (RHC) La informatización de la sociedad, como parte de las políticas públicas en Cuba, se reflejarán en el Encuentro sobre Cultura Audiovisual y Tecnologías Digitales, del 24 al 27 próximo en la ciudad de Camagüey.

El programa que incentiva la creatividad y la interacción entre los usuarios, es organizado por el Proyecto "El Callejón de los Milagros", que fomenta a su vez la cultura audiovisual desde su sede en el Paseo Temático del Cine, ubicado en el área de la ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad desde 2008.

Diversos espacios que incluirán talleres, exposiciones, muestras cinematográficas, tendrán como ejes temáticos las políticas públicas de informatización de la gestión cultural, así como el enciclopedismo del siglo XXI.

De acuerdo con el líder del proyecto, Juan Antonio García, el evento brinda herramientas a los nuevos usuarios para desarrollar su imaginación, y no todo se quede en el juego o la descarga de la película; por ello hemos habilitado una gran plataforma vía wifi con decenas de artículos y materiales con multimedias.

Con la intención de favorecer a la cultura comunitaria, el cronograma además rendirá homenaje a personalidades de las artes como el recién fallecido intelectual camagüeyano, Desiderio Navarro, y Tomás Gutiérrez Alea, director de la película Memorias del Subdesarrollo, uno de los filmes más trascendente en la historia del cine cubano.

El encuentro también ofrecerá espacios dirigidos a los niños como el Taller de Creación Audiovisual para la promoción del trabajo con tecnologías libres; además de la oferta de una mediateca que permitirá acceder a libros y materiales del universo digital variado.

Especialistas del Universo Audiovisual de la Niñez Latinoamericana, intercambiarán con los presentes sobre el consumo audiovisual infantil en Cuba, y el proceso de creación del medio de los más pequeños en la mayor isla de las Antillas.

Los organizadores del evento también pretenden lanzar una convocatoria para la construcción de la Enciclopedia Digital de la Cultura Camagüeyana, donde los interesados faciliten conocimientos de una región con más de medio milenio de vida, y dueña de un caudal patrimonial distinguido dentro de todo el archipiélago nacional.

Importantes especialistas, cineastas, fotógrafos, estudiosos del mundo audiovisual, exponentes del cómic, las artes plásticas y el universo digital se darán cita en ese programa, auspiciado por la Dirección de Cultura, la Asociación Hermanos Saíz, el Centro del Cine, y la Unión de Informáticos de Cuba.

(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/160392-sesionara-en-camaguey-encuentro-sobre-cultura-audiovisual>



**Radio Habana Cuba**